

Burundi : Le choléra fait deux morts dans la commune de Rumonge

Arrib News, 08/09/2011 – Source Xinhua Deux personnes sont décédées du choléra depuis une semaine dans la commune Rumonge en province de Bururi au sud du Burundi, a confirmé jeudi le médecin du strict sanitaire de Rumonge, le Dr Anglebert Nicimpaye. Le médecin directeur de ce district qui couvre les communes de Rumonge, Burambi et Buyengero a indiqué que les deux victimes sont toutes de la zone Minago de la commune Rumonge et que sept autres personnes de la même zone présentant les symptômes de cette maladie sont allées à l'hôpital de Rumonge. Pour lui, seule la zone Minago connaît encore cette maladie dans la commune de Rumonge car elle a été maîtrisée dans les trois autres zones de la commune Rumonge – savoir les zones de Gatete, de Buruhukiro et de Rumonge même depuis qu'elle avait été déclarée dans ces zones au mois d'août dernier. Jusqu'à la fin du mois d'août, il dit que l'on a enregistré à l'hôpital de Rumonge 25 cas de personnes présentant les symptômes de cette maladie. Le médecin directeur du strict sanitaire de Rumonge a dit que la pénurie actuelle de l'eau potable dans cette ville est à l'origine de cette maladie. Il invite les populations du district qu'il dirige de consulter les structures de santé – temps chaque fois qu'elles constatent les symptômes de cette maladie car, dit-il, les médicaments sont disponibles dans les centres de santé et dans l'hôpital de Rumonge. Le gouvernement du Burundi a déclaré depuis le 18 août 2011 l'épidémie de choléra sur une partie de l'ouest et du sud du pays.